

Artikel vom 31.05.2017**Margret Meggle bleibt CSU-Ortsvorsitzende**

Margret Meggle bleibt CSU-Ortsvorsitzende



Das Bild zeigt die neue Vorstandschaft (von links): Uwe Fendl, Martin Roppenecker, Bernd Hiltensberger, Margret Meggle, Hermann Böving, Gudrun Schöner, Herbert Seger, Simon Gehring, Werner Meggle, es fehlen Richard Wucherer und Alexandra Wucherer (Foto: Oliver Hunger)

Auf der Ortshauptversammlung am 5. Mai 2017 gab Margret Meggle mit Fotos einen Rückblick auf das vergangene Jahr, in dem der Festakt anlässlich der 70-Jahr-Feier mit Manfred Weber sowie das „Sommergespräch“ mit Dr. Gerd Müller die Höhepunkte darstellten. Sie berichtete von einem interessanten Vortrag der Hanns-Seidel-Stiftung: „Islam und Christentum im Vergleich“, an dem zahlreiche Duracher teilnahmen und der Landtagsfahrt, die auf Einladung von Eric Beißwenger, MdL, für die Mitglieder und deren Angehörige durchgeführt wurde. Der Ortsverband gab außerdem einen Bürgerbrief anlässlich des Jubiläums heraus. Stellvertretender Vorsitzender und Gemeinderat Richard Wucherer informierte über aktuelle Themen aus dem Gemeindegremium. Schließlich stellte sich die Vorsitzende der Anfang März gegründeten Duracher Frauenunion, Alexandra Wucherer, vor und berichtete über Ihre Ziele und Aktivitäten. Die im Anschluss daran durchgeführten Neuwahlen brachten folgendem Ergebnis: Margret Meggle wurde in ihrem Amt als Vorsitzende bestätigt, zu ihrem Stellvertreter wurde Richard Wucherer gewählt, Schatzmeister und Schriftführerin bleiben wie bisher Uwe Fendl und Gudrun Schöner. Als Beisitzer wählte die Versammlung Hermann Böving, Simon Gehring, Bernd Hiltensberger, Werner Meggle, Martin Roppenecker und Herbert Seger. Als Kassenprüfer wurden Dieter Büring und Ralf Liebe bestätigt. Margret Meggle bedankte sich bei den ausscheidenden Vorstandskolleginnen und -kollegen für ihr teilweise jahrzehntelanges Engagement für die CSU Durach und die gute Zusammenarbeit. Die anwesenden Dorothea Holzapfel, Priska Dorn und Christoph Reh erhielten ein Präsent. Christoph Furch, Rudi v. Sybel und

Martin Heiligensetzer, die bei der Versammlung nicht anwesend sein konnten, dankte sie in Abwesenheit. Abschließend ehrte die Ortsvorsitzende die anwesenden Jubilare: Dorothea Holzapfel für 20 Jahre und Christoph Reh für 10 Jahre Mitgliedschaft. Die weiteren langjährigen Mitglieder: 10 Jahre Christian Fischl, Gudrun Schöner, Rudi v. Sybel 20 Jahre Dr. Ulrich Esters 35 Jahre Christoph Furch 45 Jahre Josef Neher 50 Jahre Herbert Seger (Altbürgermeister) 70 Jahre Johann Georg Hörburger.